



## Trinkwasserförderung läuft auf 100 %

Seit mehreren Wochen steigen die Temperaturen auf über 30 °C und Regen hat es kaum gegeben. Hinzu kommt, dass viele Urlauber Corona-bedingt zu Hause geblieben sind und die Anzahl der Gartenpools in die Höhe geschossen ist.

In den Medien wird seit einiger Zeit nun auch berichtet, dass Wasserversorger den Appell an die Verbraucher richten, sparsam mit dem kostbarem Gut umzugehen. Vereinzelt sind Trinkwasserversorgungen sogar schon zum Erliegen gekommen.

Ich möchte Sie heute darüber informieren, dass die Trinkwasserversorgung des Eigenbetriebes „Wasserwerk im Amt Itzstedt“ derzeit gewährleistet ist, die Aufbereitung jedoch die maximale Menge erreicht hat.

Bei dem Eintritt von größeren Schadensereignissen (Rohrbrüche oder Löschwasserentnahmen) könnten Versorgungsengpässe entstehen.

Aus diesem Grund möchte ich mich anderen Versorgungsunternehmen anschließen und darum bitten, verantwortungsvoll mit unserem Trinkwasser umzugehen sowie unnötige Nutzungen zu vermeiden.

Mit besten Grüßen  
Burk Sahlmann  
-Werkleiter-